



PRESSEINFORMATION

Langfristig gesunde Ernährung für Esportler: Body Kitchen und SK Gaming gehen auch 2021 gemeinsame Wege

Köln & Hamburg, 12.11.2020. Seit Januar 2020 zeichnet sich Body Kitchen verantwortlich für die Ernährung aller Athleten der international bekannten Esport-Organisation SK Gaming. Dabei vertraut SK Gaming auf die einzigartige und von über einer Million monatlichen Nutzern attestierten Body Kitchen-Ernährungsphilosophie und das neuartige Multichannel-Betreuungskonzept des Hamburger Food- und Publishing-Unternehmens.

Das Body Kitchen Performance Catering

Das Body Kitchen Performance Catering und Nutritional Coaching basiert auf der Body Kitchen-Ernährungsphilosophie und ist auf die Herausforderungen, die der Alltag eines Esportlers mit sich bringt, abgestimmt. Durch ein auf Esportler zugeschnittenes Anamnese- und Betreuungskonzept, werden die individuellen Ernährungsgewohnheiten der Sportler erfasst. Dabei werden neben dem Ziel, die Performance der Sportler zu optimieren, auch die Genuss-Aspekte des Essens adressiert, denn auch Esportler sind gute Esser. Täglich servieren Spitzenköche in den Gaming Facilities gesunde und leckere Gerichte auf Basis der Ernährungsziele der Athleten und achten dabei nach Body Kitchen-Methode auf die ausbalancierte Versorgung mit wichtigen Nährstoffen.

Body Kitchen x SK Gaming

Gemeinsam haben Body Kitchen und SK Gaming nicht nur die Spielerbetreuung der Esport-Teams um den essentiellen Bereich der Ernährung systematisch erweitert, sondern verfolgen das gemeinsame Ziel, dass Ernährungsbewusstsein in der Branche zu schärfen. Deswegen werden die beiden Unternehmen auch 2021 eng zusammenarbeiten.

Alexander Müller, CEO, SK Gaming: „Die Zusammenarbeit mit Body Kitchen sehen wir als unabdingbaren Baustein, um unseren zentralen Gedanken einer 360°-Spielerbetreuung zu realisieren. Mit Body Kitchen haben wir einen Partner gefunden mit dem wir unsere langfristige Vision einer nachhaltig starken Esport-Organisation verwirklichen können.“

Simon Berg, Co-Founder & Managing Director, Body Kitchen: „Die Arbeit mit SK Gaming ist für uns eine großartige Möglichkeit, über die Inspiration von Millionen Nutzern auf unseren Social Media-Kanälen hinaus, in den direkten Austausch mit Leistungssportlern einer der international führenden Esport-Organisationen zu kommen und mehr über ihre Ansprüche an eine zukunftsfähige Ernährung zu lernen.“



Über Body Kitchen

Body Kitchen ist darauf spezialisiert, eine wissenschaftlich fundierte gesunde und trotzdem leckere Ernährung in Form von einfachen Rezepten und unterhaltsamen Informationsformaten multimedial zu kommunizieren. Über 70.000 verkaufte Kochbücher im Bereich Fitness-Ernährung und über vier Millionen Einzelkontakte im Quartal beweisen, dass die Body Kitchen-Inhalte bei den Nutzern ankommen und Mehrwert bieten. Seit Anfang 2020 liefert Body Kitchen im Rahmen seines "Food as a Service"-Angebots das erste integrierbare und auf Esport-Athleten abgestimmte Ernährungskonzept für den Esport an.

Über SK Gaming

SK Gaming ist eine der ältesten und bekanntesten Esportmarken der Welt. Im Jahr 1997 als Schröt Kommando gegründet, ist SK Gaming mit seinen League of Legends, Clash Royal, Brawl Stars, NBA 2K und FIFA Spielern international erfolgreich. SK Gaming unterhält Leistungszentren für seine Athleten in Köln und Berlin. Dort werden die Teams trainiert und ausgebildet. Neben zeitgemäßem technischen Equipment und Trainerpersonal stehen den Athleten dort auch Experten aus dem Athletikbereich zur Seite, um sie auf die Herausforderungen der Wettkampfsaison vorzubereiten.

Mehr:

Wenn Sie mehr über unsere Arbeit und Angebote im Esport & Gaming erfahren möchten, dann wenden Sie sich gerne direkt an:

Simon Berg

Tel.: +4915122684574

Mail: simon.berg@eep.media

www.body.kitchen
